

Criterios de calificación BIOLOGÍA 2ºBACHILLERATO

Preguntas y trabajo en clase, ejercicios y actividades de aula o de casa. Trabajos de investigación y exposiciones orales si las hubiera	10%
Exámenes y otras pruebas escritas	90%

En cada evaluación se realizarán varios exámenes escritos de los contenidos estudiados a lo largo del trimestre. La nota correspondiente a estas pruebas escritas se calculará aplicando un 40% al examen o exámenes parciales que se realicen, y un 60% al examen global que se realice, pero sólo harán media en caso de que en cada una de ellas se saque una calificación mínima de "3 sobre 10". En la tercera evaluación, el examen global será obligatorio y de toda la materia.

La media de estas pruebas escritas ponderará un 90% en la nota de la evaluación. Los trabajos desarrollados, ejercicios, comentarios de texto o cualquier otra prueba, más la participación activa del alumno en clase o en casa a lo largo del trimestre, supondrán el 10% restante.

La evaluación se considera aprobada con una nota de 5.

La nota final de la asignatura en mayo será la media ponderada de las tres evaluaciones, calculada de la siguiente manera:

- 1ª evaluación: 30%
- 2ª evaluación: 30%
- 3ª evaluación: 40%

En el caso de que la nota de alguna de las tres evaluaciones sea menor a 5, los alumnos podrán hacer recuperaciones de las evaluaciones suspensas. Estas recuperaciones tendrán lugar al final de cada evaluación y constará de un examen de la materia correspondiente a la evaluación suspensa. En mayo se realizará una recuperación global, con toda la materia. Si después de estas recuperaciones de mayo la materia sigue suspensa, el alumno/a debe presentarse al examen final de junio con toda la materia.

En ningún caso se repetirá una recuperación de mayo o un examen de la convocatoria de junio, ya que ambos son únicos para todos los alumnos.

Aquellos alumnos que habiendo aprobado la asignatura lo deseen, podrán hacer dicho examen de recuperación para subir nota. En caso de que saquen una nota inferior a la calificación final, esta no afectaría a la misma. Sin embargo, si la calificación obtenida en dicho examen fuese superior, dicha calificación sustituiría a la final.

Las faltas injustificadas y el mal comportamiento que interrumpan el correcto desarrollo de las clases podrán bajar hasta un punto en la puntuación final. Cada falta no justificada supone 0'05 puntos en la calificación de la evaluación.

Cuando un alumno falte a un examen por causas justificadas (enfermedad u otra causa grave) deberá presentar al profesor el justificante correspondiente médico u oficial de otro tipo. No sirven para justificar las faltas a los exámenes los justificantes de los padres u otros familiares de los alumnos. Si el alumno no presenta justificación OFICIAL escrita de su ausencia al examen, no tiene derecho a la repetición de ese examen en día aparte, y lo hará con sus compañeros durante otro examen o en la recuperación de la correspondiente evaluación en junio.

No se recogerán, salvo causa justificada por escrito y valorada por el profesor, los trabajos/informes que no respeten la fecha de entrega establecida.

Si en el transcurso de las pruebas escritas se sorprende al alumno copiando por medio de cualquier mecanismo, la nota de dicha prueba será de un 0 y supondrá un suspenso en la evaluación al no poder hacer media con otras pruebas escritas.

En las pruebas escritas se valorará la precisión de las respuestas, la utilización de lenguaje científico, la capacidad de síntesis (en las respuestas que exijan respuestas breves), la utilización de esquemas y dibujos cuando aclaren y/o completen las contestaciones requeridas, el saber distinguir las partes esenciales y exponerlas ordenadamente cuando se trate de una pregunta larga, la fluidez en la exposición, la ortografía y la corrección gramatical.

Los exámenes solamente se realizarán online en caso de que haya un confinamiento muy prolongado en el tiempo. Se realizarán a través de microsoft forms o cualquier otra aplicación diseñada al respecto. También podrán realizarse de manera oral a través de Teams. De lo contrario, serán de manera presencial al finalizar dicho confinamiento.